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Ms.~ 1 2. Daz. 1900 No. l.~f.?/J 
A n fra g e 

der Abgeordneten SUPPAN 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte 

Unternehmungen be1;.reffend Neuaufschließungen im Bereich des 

BergV'rerkes Hüttenberg. 

Herr Bundesminister, Sie haben wiederholt erklärt, daß 

Hüttenberg., ein Betrieb der Alpine Montangesellschaft, in ab

sehbarer Zeit nicht geschlossen vl1rd. Trotzdem tauchen immer 

wieder Gerüchte auf, daß einzelne Vorstandsmitglieder aber 

auch maßgebende Mitglieder des Aufsichtsrates der Österreichi-

. sehen Alpine r'10ntangesellschaft den GedankeI?- einer Schließung ( 

von Hüttenberg noch nicht fallengelassen hätten. 

Es soll sogar die Absicht bestehen, eine relativ günstig 

mögliche Neuaufschließung im Bereich des Bergwerkes Hüttenberg 
nicht mehr durchzuführen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den ~errn 

Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen 

die nachstehenden 

A n fra gen: 

1. Stimmt es;) daß im Revier vJEi tschach weitere ertragreiche· 
Erzvorko.mmen vorhanden sind'? ,. 

2. Stimmt es, daß durch deren Aufschließung die Arbeitsplätze 
in diesem Bereich beschäftigterff Personen auf Jahre hinaus 
gesichert Yerd~n? 

3. Welche Maßnahmen werden Sie in dieser Hins.icht ergreifen? 
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